
AGTA QUE SE FORMULA CON MOTIVO DE I.A REUNION ORDINARIA DEL
CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DE JUAREZ.
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EN LA SALA DE JUNTAS DE LA COORDINADORA MUNICIPAL DE
ZARAGOZA, SITA EN AV. DEL VALLE # 156 COL. EL PENSAMIENTO
ZARAGOZA D.8., EL DIA 26 DE MAYO DEL 2011.

CC. LIG. RICARDO ESPINOZA LEYVA, DIRECTOR GENERAL DE LA
COORDINADORA DE ZARAGOZA; tNG. GU|LLERMO ACOSTA
CHAVEZ, JEFE DEL DDR 04 VALLE DE JUAREZ; tNG. SALVADOR
ANDRADE ROSALES, DlREcroR DE DESARROLLO RUF/rL:TfiG
RENE MUfrOZ ANDRADE, DE LA SECRETARIA DE DESARROLLO
RURAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO; ING. RUBEN ARMANDO
JIMENEZ, CO-ORDINADOR DE ESTADISTICA DE LA SAGARPA;
tsELA ORDOfrEZ MAC|AS, JEFA DE CADER N" 1 SAN IS|DRO;c.
ISRAEL RIVERA OCHOA, DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL DEL
MUNICIPIO DE GUADALUPE D.B. C. RICARDO GHAVEZ DOMINGUEZ,
DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL DEL MUNICIPIO DE PRAXEDIS
c. cRo. tNG. vtcToR oRTtz NUftEZ, AGENTE DEL FIRA; LtC.
MONIGA JIMENEZ, DE LA DIRECCION GRAL. DE PROMOCION
FINANCIERA Y ECONOMICA; ING. JAVIER MELENDEZ GARDONA,
PRESIDENTE sEccloNAL DE SAMALAYUCA; c. rcNActo VELADOR
PORRAS, PRESIDENTE DEL COMISARIDO EJIDAL DE SAMALAYUCA;
ING. GERARDO SEGURA GODINEZ, PRESIDENTE DEL
COMISARIADO EJIDAL DE VILLA LUZ; G. JOSE BENTTO CORREA
MARTINEZ, PRESIDENTE DEL COMISARIADO EJIDAL DE SAN
AGUSTIN; c. LlNo PUEBLA OJEDA, PRESIDENTE DEL coMtsARtADo
EJIDAL DE SAN ISIDRO; ING. JUVENAL OREA LARA, cooRDINADoR
DE PROCAMPO DE LA SAGARPA; ING. FEBO MONTPPELLIER,
ASESOR PECUARIO DE SAGARpA; tNG. MARTO TERM|NEL,
SECRETARIO DE LA A.c. DE LA ESAHE.; tNG. REGNER sANcHEz"-,
PACHECO. DE LA C.N.C: ING- AURELIANO sAl MrrN rruftnz .'n" iPACHECO, DE LA C.N.C; lNG. AURELTANO SALMON MUNOa

1CONSULTORIA FORESTAL; G. ROGELTO VALDEZ, EN
REPRESENTACION DEL LlC. TOMAS HERRERA; C. TERESA"
ESPINOZA, CENTRO COMUNITARIO DE SAMALAYUCA: tNG.
RANGEL CASTRO, LIDERES UNIDOS pOR JUAREZ: C.
VALDEZ MARTINEZ, P.S.P, c. LUISA cAsTLLo FABIAN, c. RlcARDo
PEREZ SOTO, DE NOGALERA'LAS DUNAS' ING. LOURDES CHAVIRA
GALINDO, EL REDIL SAMALAYUCA; C. MARTIN VELADOR PORRAS,
JESUS VELADOR PORRAS, HUMBERTO ESPARZA CHAVEZ, JUAN
ZENON VELADOR, LORENZO VELADOR, MANUEL REA, ANfONIO
FSPARZAT JAVTER CHAVEZ, OSWALDO ALVARADO GONZALEZ,
MARTIN BELMONTES REA, PRODUCTORES DEL EJIDO



DESARROLLO DE
LA REUNION:

LA REUNION SE LLEVO A CABO BAJO EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DIA:

1.- LISTA DE ASISTENCIA
2.. LECTURA DEL ACTA DE LA REUNION ANTERIOR.
3.- PROGRAMAS DE LAS DEPENDENCIAS GUBERNAMENT,
4.- ASUNTOS GENERALES
5.. CLAUSURA DE LA REUNION

CONSOLIDAR TODOS JUNTOS UN PROYECTO DE DESAR
RURAL SUSTENTABLE, EFICIENTE PARA ESTE MUN
TRATAR DE BAJAR LOS MAYORES RECURSOS Y QUE
AUTORIDADES SEAN EL VINCULO QUE SE REQUIERA P
LOGRAR EL OBJETIVO, QUE SE LES EXIJA MAYOR APLICACIoN
DE SERVICIO PARA QUE LOS PRODUCTORES PUEDAN VER
MAYOR EFICIENCIA Y CON MAYOR RAPIDES BAJAR LOS
RECURSOS DE LOS PROGRAMAS QUE MANEJAN LOS
GOBIERNOS. COMENTA QUE HACE APROXIMADAMENTE UN MES
SE ENTREGARON LOS APOYOS DEL ANO PASADO EN LA
MODALIDADAD 'MUNICIPALIZADA' 

Y QUE ES LAMENTABLE NO
CONCRETAR MAS PROGRAMAS, COMENTA QUE TIENE UN.
COMPROMISO CON ELLOS COMO PRODUCTORES Y EL DIA DE
HOY VIENE A RATIFICARSELOS, COMENTA TRATAR DE TENER

LISTA DE ASISTENCIA.- SE DIO EN LA FORMA ACOSTUMBRADA, CONTANDO CO
QUORUM LEGAL PARA REALIZAR LA REUNION..

2).- LECTURA DEL ACTA DE LA REUNTON ANTER|OR.- SE DtO
LECTURA DEL ACTA DE LA REUNION ANTERIOR, PUESTA A
CONSIDERACION DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO SIENDO
APROBADA EN TODOS SUS TERMINOS.

3).-PROGRAMAS DE LAS DEPENDENCTAS GUBERNAilENTALES.-
EL LIG. RIGARDO ESPINOZA LEYVA, DIRECTOR GENERAL DE LA
CORDINADORA DE ZARAGOZA, DA LA BIENVENIDA Y AGRADECE
LA ASISTENCIA A ESTA PRIMERA REUNION ORDINARIA DEL
COMUNDER DE JUAREZ, A LA VEZ COMENTA EL CREAR UN
coMPRoMlso ENTRE PRODUCTORES Y AUTORTDADES p4p,q"r'l
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EL ING. GUILLERMO ACOSTA JEFE DE DDR 04 VALLE DE
JUAREZ, COMENTA QUE POR SEGUNDO ANIO CONSECUTIVO EL
PRECIO DEL CULTIVO DEL ALGODON A REPUNTADO, COMENTA
QUE DE UNA SUPERFICIE SEMBRADA EL ANO PASADO DE 5,200-
OO HAS SE PRODUCIERON 22, 2OO PACAS COMERCIALTZANDOSE
A UN PRECIO DE $ 115.00 DLLS. QUINTAL, DE LAS CUALES 2,200
PACAS CORRESPONDIERON AL MUNICIPIO DE JUAREZ,
COMENTA QUE DE LAS 22,200 PACAS 6,000 PACAS SE
EXPORTARON A CHINA, 3,OOO A ECUADOR Y EL RESTO SE
COMERCIALIZO EN TERRITORO NACIONAL ESTE ANO SE
ESPERA UNA SUPERFICIE SEMBRADA DE 6,200-00 HAS DE
ALGODON Y SE ESPERA UNA PRODUCCION DE 25,OOO PACAS.
COMENTA QUE POR PRIMERA VEZ SE PROMOVIO ANTE LOS
PRODUCTORES LAS COBERTURAS A UN PRECIO OC $ P2.OO
DLLS. QUINTAL, COMENTA QUE LA PRODUCCION PROMEDIO EN
LA REGION ES DE 6 PACAS POR HECTAREA Y CON 3 PACAS A
ESTE PRECIO SE DA POR CUBIERTO LOS COSTOS DE
PRODUCCION. COMENTA SOBRE LA POSIBILIDAD DE GENERAR
UN PROGRAMA DE EMPLEO TEMPORAL, ESPECIFICAMENTE
MANO DE OBRA DE JORNALEROS AGRICOLAS EN LA PIZCA DE
ALGODON, COMENTA EL CIERRE DE VENTANILA PARA LA
REESCRIPCION EN EL DIESEL AGROPEGUARIO ESTE
MAYO. A LOS PRODUCTORES BENEFICIADO EN CI PCUN
TAMBIEN LES SOLICITA ACUDIR AL CADER CORRESPONDI
CON LA FINALIDAD DE ACTUALIZAR LA SOLICITUD Y
DOCUMENTACION. EN CUANTO AL PROGAN COMENTA QUE
EXISTE UNA NUEVA CONVOCATORIA PARA INSCRIPCIONES
NUEVAS Y AQUELLOS PRODUCTORES YA INSCRITOS LES
COMENTA QUE ESTA POR LLEGAR LA PERSONA ENCARGADA
DE VERIFICAR QUE SE HALLAN REALIZADO LOS COMPROMISOS
ADQUIRIDOS PARA QUE SE LES PUEDA PAGAR EL APOYO.
COMENTA QUE EN CUANTO AL PROGRAIIIIA DE APOYO A LA
|NVERS|ON DE EQUtpO E TNFRAESTRUCTURA ( ACTTVOS
PRODUCTTVOS ) pOR LA VENTANTLLA DE LOS CADER SE
RECIBIERON 43 SOLICITUDES, DE LAS CUALES 3 FUERON DEL
MUNlclPlo DE PRAXEDIS G.cRo. 1 DE GUADALUPE D.B. Y 39--,
DEL MuNlctpto DE JUAREZ, COMENTA euE AUN sE ESTA E.|( i.
ESPERA DE LAS DICTAMINACIONES. POR ULTIMO COMENTA ,i,.

PRODUCTORES QUE TUVIERON PERD]DA TOTAL EN LOS {d
CULTIVOS DE TRIGO Y ALGUNAS NITAITAS EN EL PASADO MES
DE -FEBRERO, CUANDO SE PRESENTO UNA ONDA GELIDA QUE
onNo DtcHos cuLTlvos. EL tNG. RENE MUfiOZ ANDRADE, pE
LA SECRETARIA DE DESARROLLO RURAL DEL GOBIERNO DEL
ESTADO, COMENTA QUE EL PROXIMO LUNES EN LA CIUDAD DE
CHIHUAHUA TIENE LA REUNION DE RESIDENTES CON EL
DIRECTOR Y MUY PROBABLE CON EL MISMO SECRETARIO DE
DESARROLLO RURAL ING. OCTAVIO LEGARRETA GUERRERO Y.
DERIVADA DE ESTA, VA A RECIBIR DE ALGUNA MANERA UN
INFORME DE LO QUE LLEVABA DE AVANCE EL ING. MARCELO
TARANGO, COMENTA QUE PARA LA PROXIMA SEMANA ESTARA
EN CONDIGIONES DE DAR RESPUESTAS Y SE PONDRA EN
CONTACTO CON EL JEFE DE DDR Y LOS DIRECTORES DE
DESARROLLO RURAL DE LOS MUNICIPIOS QUE COMPRENDEN



ESTE DISTRITO. POR ULTIMO COMENTA QUE ESTE PROXIMO 31
DE MAYO SE CIERRA VENTANILLA PARA RECIBIR SOLICITUDES
DEL PROGRAMA DE APOYO DE ADQUISICION DE TRACTORES
SEMINUEVOS. EL ING. SALVADOR ANDRADE DIRECTOR DE
DESARROLLO RURAL DEL MUNICIPIO DE JUAREZ, COMENTA
SOBRE LA PROBLEMATICA QUE ENFRENTAN PRODUCTORES DE
ESTE MUNICIPIO, DE GUADALUPE D.B. Y PRAXEDIS G. GRO.
PARA ADQUIRIR LOS TRACTORES QUE APOYA EL GOBIERNO
DEL ESTADO, COMENTA QUE SE ENTREVISTO PERSONALMENTE
CON EL ING. RAMON LEONEL CASAS DOMINGUEZ, DIRECTOR DE
PLANEACION RURAL DEL GOB. DEL EDO. PARA PLANTEARLE
QUE A LOS PRODUCTORES DE ESTA ZONA SE LES FACILITA
MAS ADQUIRIR ESTA MAQUINARIA EN LOS ESTADOS UNIDOS, LE
PROPONE PERMITIR SU IMPORTACION ADEMAS DE OUE
INVESTIGANDO CON PROVEEDORES LOCALES LE INFORMAN NO
TENER EN EXIXTENCIA ESTE TIPO DE TRACTORES, COMENTA
QUE SE LE DEJO ABIERTA LA POSIBILIDAD DE ACEPTAR DICHA
PROPUESTA SIEMPRE Y CUANDO SE LE SOLICITE POR
ESCRITO.

5).- ASUNTOS GENER^ALES.- PRoDUCTORES DEL
SAMALAYUCA EXPONEN QUE TAMBIEN ELLOS TUVIERON
PERDIDAS EN SUS CULTIVOS DE HORTALIZAS POR LAS
HELADAS DEL MES DE FEBRERO, COMENTAN SOBRE
POSIBILIDAD DE SER CONSIDERADOS CON ALGUN TIPO
APOYO. EL ING. JAVIER MELENDEZ PRESIDENTE SECCIONAL DE
SAMALAYUCA EXPONE SU INCONFORMIDAD POR EL NUMERO
DE SOLICITUDES APROBADAS PARA ESTA ZONA EN EL

RAMA DE APOYO AL EQUIPAMIENTO
INFRAESTRUCTURA, COMENTA QUE TANTO PRODUCTORES
COMO AUTORIDADES DEBERAN BUSCAR LA MANERA DE QUE
SE APRUEBE LA MAYOR CANTIDAD DE SOLICITUDES, PERO
ESTO ANTES DE QUE SEA PUBLICADA LA RELACION DE
BENEFICIADOS, POR LO QUE PROPONE CREAR UNA COMISION
ESPECIAL PARA DARLE SEGUIMIENTO A ESTAS SOLICITUDES.
LA C. IT'IARTHA VALDEZ PRODUCTORA DEL EJIDO SAMALAYUCA
COMENTA QUE ELLOS COMO PRODUCTORES DE HORTALIZAS
NECESITAN DE ASESORIA TECNICA, MISMA QUE NO RECIBEN
POR NINGUN LADO, NI DE SAGARPA Y MUCHO MENOS DE LA
JLSV QUIEN SE SUPONE DEBERIA DE SER LA ENCARGADA DE
PROPORCIONARLES DICHA ASESORIA, ASI MISMO EXIJE QUE SE
CUMPLA CON EL PROGRAMA DE LAS REUNIONES DE LOS
CONSEJOS DE DESARROLLO RURAL, PUES ES EN ESTAS
REUNIONES DONDE SE DAN A CONOCER EN TIEMPO Y FORMA
LOS PROGRAMAS DE APOYO PARA LOS PRODUCTORES. EL SR.
MARTIN BELMONTES DEL MISMO EJIDO, RESPALDA EL
RECLAMO DE LA SRA. MARTA VALDEZ COMENTANDO QUE NO
ES POSIBLE QUE SE ENTEREN DE LOS PROGRAMAS DE APOYO,
POR PERSONAS QUE VIENEN DE MUNICIPIOS LEJANOS. POR



6).- CLAUSURA DE LA REUNION.- NO HABIENDO OTRO PUNTO
POR TRATAR SE DIO POR TERMINADA LA REUNION A LAS 13.45
HORAS DEL DIA ANTES SENALADO

ACUERDOS DE LA REUNION

1) sE ACUERDA CREAR UNA COM|S|ON ESPEC|AL PARA DAR
SEGUIMIENTO A LAS SOLICITUDES DEL PROGRAMA ' APOYO AL
EQUIPAMIENTO E INFRAESTRUCTURA 2011". MISMA QUE QUEDO
CONFORMADA POR EL LIC. RICARDO ESPINOZA DIRECTOR
GENERAL DE LA COORDINADORA DE ZARAGOZA, ING.
SALVADOR ANDRADE, DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL DEL
MUNICIPIO DE JUAREZ. C. ISRAEL RIVERA, DIRECTOR DE
DESARROLLO RURAL DE GUADALUPE D.B. C. RICARDO CHAVEZ,
DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL DE PRAXEDIS G. GRO. ING.
JAVIER MELENDEZ CARDONA, PRESIDENTE SECCIONAL DE
SAMALAYUCA Y C. MARTHA VALDEZ MARTINEZ, PRODUCTORA.

2l SE ACUERDA BUSCAR ANTE LAS DEPENDECIAS ALGUN S
QUE CUBRA SINIESTROS EN HORTALIZAS.

SE ACUERDA REALIZAR UNA SOLIC]TUD DE CAPACIT
ANTE EL FIRA PARA LOS HORTICULTORES DE SAMAIAYUCA.
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